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№２５１４ 第２３回例会 ２０１８．１．１１ 晴 
 

点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

新会員入会式 

歓迎の言葉 

石渡 鋼 会長 

 

皆様には年末にご案内させて頂きました新入会

候補、本間英一さんは全会員の信認を頂き、本日

1 月 11 日を持ちまして我がクラブの会員となります。 

本間会員にはそのお人柄と過去のロータリー歴

を活かされ、仲間として活躍を期待するところです。

この正月と合わせ、おめでとうございます。 

尚当面の所属と致しましては、親睦委員として早

く慣れ親しまれますようお願いいたします。 

 

 福寿草      

 

新会員挨拶 

本間英一 会員 

 

只今は石渡会長より私の入会を、会員の皆様の

ご同意のもと、ご承認頂き、誠にありがとうございま

した。歴史ある富津中央ロータリークラブの一員とし

て、初心に帰り、本会の活動方針に沿い、微力で

すが活動させて頂きます。 

皆様のご指導を賜ります様お願い申し上げます。 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 



 

  

明けましておめでとうございます。会員の皆様に

はご健勝にて無事越年され、穏やかな新年をお迎

えの事とお慶び申し上げます。 

本日は平成３０年の初、また本間英一新会員を

お迎えしての例会でもあり目出度い折り返しの例会

日となりました。そうですあの箱根の下り坂を一気に

下る、青学のランナーの心境といえば大げさでしょ

うか。まあ青学、東洋何れが勝利しても両関係者の

居る我クラブにとって得るものは大であると、期待の

内に過ごした３が日でした。 

ここ数日は寒波の影響で寒い日が続いています

が、拙宅の暖房は主に経済的理由で薪ストーブを

焚いて凌いで居ます。私が其のストーブ係です。長

年炉内の火を扱っていると、嫌でも火の特性、状態、

を小学生の理科の実験の如く観察し、研究せざる

を得ません。というのもエアコンや石油ストーブの様

にスイッチポンという訳にはいかず、寒い朝に出来

るだけ短時間に発熱するように、炉の中を燃え上が

らせる、。あの手この手の手練手管が必要になる訳

であります。 

長年の研究？の結果が「薪は１本では燃えぬ」と

いうことになりました。この「ぼっか」１本で一夜の暖

を取れそうな良材でも焚き付けとなる「仲間」、いや

「付け木」、「連れ」が必要なのであります。そしてそ

れ等は始めなるべく密着させ、寄り添わせて着火を

試み、上手くいったら空気のコントロールと共に多

少離すこと等、面倒見が肝心、くっつぎ過ぎてその

ままだとカーっと燃え上がるがじきに付け木だけが

燃え尽きたり、燻ぶったりごたごたするのです。まる

で男女関係の如し。 

火種を愛おしく育てやがてやってくる「紅蓮」の炎

に包まれた樹木の最期の臨界状態は、我に格別の

暖かさ、紅く染まったオーロラ状の炎の美を醸す様

に、ウットリとグラスを傾ければ、奥から「風呂が冷め

るから早く入って！」の声に、今年も皆さま共々元

気に家内安全を願った新春の一コマでした。 

 

続いて 年頭所感 を述べさせて頂きます。 

我家の元日の新聞、厚さが多大なので受け取り

箱に入らない時は他に置く場合ありと、暮れにご丁

寧な通知まで戴いた A 新聞ですが、最近は回想録

や机上での作文と思しき記事が多く、三枝会員の

投句を探す以外にあまり興味を持たない自分です

が、幾日か前の記事にあの有名な札幌農学校のク

ラーク先生が退任に当たり発せられたという、「boys 

be ambitious」についての記事があり読んで思い出

しました。 

その言葉に勝るとも劣らない名言は、昔しさる RC

の講演会で聞いた「be gentleman」という言葉でした。

意味は「紳士たれ」ということの様です。当時の北海

道開発庁長官？黒田清隆、等の役人たちが学校

の校則を創らねばとあれこれ協議の時、先生は、校

則はひとつ「be gentleman」で充分といわれたとか。 

将にロータリーにも通ずる一言かとそのとき思っ

た次第です。 

 

結婚祝 

 

志波 克･甫子 昭和 37 年 1 月 21 日 

三枝一雄・富美代 昭和 37 年 1 月 27 日 

 

結婚祝一言 

志波 克 会員 

 

結婚記念日を祝って頂き有難う御座います。祝

品には焼き肉用松阪牛が一昨日届き、早速頂きま



 

  

した。噛み締めた時の味、そして喉越しの味が大変

素晴らしく、Ｃ型肝炎が完治した女房と、平川会員

に貰ったイタリア赤ワインを開け、静かで醇美な食

事を楽しみました。 

結婚後５５年になりますが、最近は、朝食の支度

と洗濯は私、昼食はそれぞれ、夕食は女房、後片

付けは分業といった振り分けが機能して、石渡会長

お話のオーロラ状炎の残り火を楽しんでいます。 

この暖かさが少しでも長く続くことを願うのみです。 

 

三枝一雄 会員 

 

――都合により、後日掲載します。―― 

 

幹事報告 

 

1. 2018 年 1 月ロータリーレート＝114 円 

2. ロータリー財団補助金管理セミナー開催案内受領 

 ・日 時：2018 年 2 月 10 日（土） 開始点鐘 13：00 

 ・場 所：TKP ガーデンシティ千葉 

 ・内 容：補助金管理について 

（地区補助金・グローバル補助金） 

      ：補助金申請の手順について 

 ・登録料：1 クラブ 3,000 円 

 ・締切日：1 月 29 日 

3. RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会） 

パートⅡ開催案内受領（回覧） 

 ・日 時：2018 年 3 月 26 日（月） 開会 10 時 10 分 

 ・場 所：千葉市民会館 3 階特別会議室 2 

 ・定 員：60 名（受付順として定員数に達した時点

で締切） 

 ・対象者：向上心ある希望者 

 ・締切日：3 月 2 日 

4. 第 19 回ロータリー国際囲碁大会開催案内受領

（回覧） 

 ・日 時：2018 年 4 月 22 日（日） 点鐘 9 時 30 分 

 ・会 場：日本棋院会館本館（東京・市ヶ谷）2 階

大ホール 

 ・ホスト：東京ロータリークラブ 

 ・登録料：18,000 円 

 ・締切日：3 月 20 日 

5. 木更津 RC、君津 RC、袖ヶ浦 RC、 

富津シティ RC、塩山 RC より週報受領（回覧） 

6. 配布物：ガバナー月信1月号、ロータリーの友1月号 

7. 例会変更：1 月 25 日（木）の例会を 1 月 27 日

（土）の IM に移動例会として変更 

 

ロ財団報告 及び 年頭所感 

ロ財団担当部長 榎本守男 

 

皆さん、明けましておめでとうございます。まず

ロ財団からのお願いです。昨年末にはロ財団にご

協力いただき有難うございました。年始早々、大変

恐縮でございますが重ねてご寄付のお願いです。 

ロ財団への寄付の意義については「ロータリー財

団の父」と讃えられているアーチ・Ⅽ・クランフの物

語で皆さんに理解を深めていただきたいと思ってい

ます。しかるべき時に卓話を行う予定です。寄付は

会員の権利でもあります。昨年できなかった方は、



 

  

是非、一月に権利の行使をお願いします。よろしく

お願いします。 

年頭所感です。毎年「今年は、こんなことをや

る！」「こんなことに挑戦する！」と話していましたが、

今年は「ギターレッスンをやめる！」です。 

石の上にも３年の言葉があり頑張ってきましたが、

いつの間にか４年半が経過しました。心に再点火

するまで一時休止です。ボーカルのレッスンは健康

のため継続しようと思っています。 

クラブの関係では、 千葉研修リーダーから与え

られた「これからのロータリー」のテーマをパネル

ディスカッション形式で行いたいと思っています。 

須藤・平川・山田・神子（勝）会員とともに頑張りま

すのでご期待ください。 

 

連絡事項 

鈴木 勉 会計 

 

年度の後半期に入りましたので、細則第６条第３

節に該当する会員以外の方々は、後期分年会費を

納入願います。 

 

 

 

新年の食事 

 

年頭所感 

千葉一利 会員 

 

新年の抱負 「苦は楽に」 

新年お目出度うございます。暮れの仕事が新年

に残った。庭の清掃、障子張り、年賀状書きなど。

その理由は、自由に動ける時と同じ計画を立てた

から。 

それにしても、年末をもっと要領よく越せないもの

かと思い、本屋へ行く。目にとまった本が、ＰＨＰ研

究所発行の「いい言葉、よき人生」。読んだがあまり

参考にならず。でも、二人の生き方をあげてみる。 

小山明子～女優 

 苦手な近所づきあいを、夫の病気などから、積

極的にする様になり、今はむしろ楽しくなった。 

加藤登紀子～歌手 

 夫は土と共に生きたいと鴨川で農業をしていた。

今は亡くなったが、夫婦が違った考え、性格の

方が新鮮な夫婦関係を保てるという。 

二人の例を挙げたが、二人とも問題を良い方向

に捕らえ、楽しさに変えている。 

私の場合はどうか。 

老後の生き方は、1 つには、今までお世話になっ

た社会へささやかな恩返しをする。即ち奉仕活動で

ある。もう1つは、病気の関係で消極的になるので、

進んで“集団”への参加をすることである。詳しくは、

配布された創立５０周年誌にある通りだが、寄る年

波には勝てず、その実行が次第に困難になった。 

しかし、小山さん、加藤さんの様に、問題を楽しさ

に変えて行く考え方や実行が大切だと思う。 

そこで私も考え、次の２点を今年は努力してみた

いと思う。 

（１）時間を気にせず、慌てない。～何事ものろくなる。 



 

  

   人に迷惑をかけない。 

（２）苦を楽と思う。～苦あれば楽ありを信じて 

歩けなくなるまで、ロータリーでお世話になりたい。 

よろしく。 

 

ニコニコＢＯＸ 

山下 厚 親睦担当部員 

 

＊志波 克 結婚祝を頂いて 

＊三枝一雄  〃   〃 

＊金子光晴 誕生祝を頂いて 

新年お目出度うございます。今年もよろしく。 

須藤隆、高橋裕之、栗原典子、岡田良弘、山下厚、

平川恵敏、白石廣、高島治雄、石渡鋼、平野安照、

榎本守男、小野恒靖、神子恒、椎熊邦広、本間英一、

若鍋武良、鈴木克彦、志波克、大網庄一郎、千葉一利、

小野会員はバンクーバーでカウントダウンとの追記 

榎本守男 母校が箱根駅伝で優勝 

＊＞1,000 円 合計 27,000 円 

 

 

出席報告 

鈴木 勉 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/34 25 9  73.53% 

前 回 34/32 32 0  100.0% 

前々回 34/28 21 7  75.00% 

 

５０周年記念誌編集委員会 

須藤 隆 委員長 

 

大分遅くなりましたが、５０周年記念誌をお配りす

る事が出来ました。どうぞご高覧下さい。 

早速ですが、誤植を三箇所お知らせします。 

４頁下から４行目／誤 考二郎 正 孝二郎 

１１頁表題４行目／誤 Srone 正 Stone 

１２頁本文６行目／誤 ローラリー 正 ロータリー 

この他に不備を見つけましたら、お手数ですが、

私の方にお知らせ下さい。 

 

理事会報告 

議題 

① 事務局員待遇改善関する件 ························ 可決 

② 備品（プロジェクター）購入に関する件 ······ 可決 

 

編集後記 

ピンチヒッターで久しぶりに会報を担当しました。

１月担当の渡辺務委員が急用で、簡単に代役を引

き受けましたが、発表者に原稿を依頼するのを忘

れ、お忙しい会員との連絡に苦労しました。 

原稿の待ち時間が長かったので、新しくなった写

真修正ソフトの LightRoom を使ってみたら、意外に

使い易くて驚きました。 

プロジェクターも常備品になる様ですので、この

ソフトは会報の写真に磨きをかける強力な味方にな

るかも知れません。                しば 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

富津市佐貫 新舞子海岸 の夕暮れ 

 

 

 

３年程前の２月、海の写真が入り用で新舞子海岸に撮りに行った時、偶々富士山が見えたの

で撮ったものです。榎本会員に会報に載せたらと言われたのを思い出し、埋草にしました。 志波 


